

## ZUM TAGE

---

# Kampf dem Amtsdeutsch

Hier bei uns macht man sich ja oft lustig über das Sauerland. Dabei glänzt Arnsberg jetzt mit einer Idee, die geradezu nach Nachahmung schreit: Die Stadt sagt dem Amtsdeutsch den Kampf an, entwickelte dazu eigens ein Handbuch und schulte die Mitarbeiter der Verwaltung.

Wortungetüme wie das beliebte „Verselbstständigungs-

analyse“ sollen genauso verschwinden wie der „Tatort“ vom Bußgeldbescheid für Falschparker. Und aus der „Rechtshelfsbelehrung“ auf amtlichen Schreiben wird ein schlichtes „Ihre Rechte“.

Er gehe davon aus, so der Bürgermeister, dass Bußgeldbescheide nicht gleich anfechtbar würden, wenn sie verständlich seien . . . **US**